

Kirevet ofrece tratamiento para la recuperación de traumas y fracturas

Un centro especializado en la rehabilitación de perros y gatos

MELISSA FORNO M.

Al igual que los seres humanos, tanto perros como gatos, requieren de la atención de especialistas para recuperarse de traumas o facturas. Para abordar esta necesidad, la veterinaria Gabriela Medina fundó Kirevet, centro de rehabilitación canina y felina, que opera hace tres años en Lo Barnechea.

Según explica Medina, se enamoró de la especialidad tras realizar un diplomado en kinesiología y rehabilitación veterinaria en peque-

Gabriela Medina, directora del establecimiento, explica que la principal demanda de atención corresponde a perros que sufren de grandes dolores por una hernia discal.

ños animales, en la Universidad de Chile y, al mismo tiempo, identificó que existían pocos lugares que abordaran esta área.

La gran mayoría de los pacientes de Kirevet son perros que requieren tratamiento fisiátrico, tras ser operados por una hernia discal o para aliviar el dolor que les genera, en los casos en que no pueden ser intervenidos quirúrgicamente.

"El bulldogfrancés es el que más desarrolla hernias porque tiene diversas malformaciones congénitas en su columna", sostiene Medina, directora y fundadora de Kirevet. Estos perros tienen una condición genética que facilita que cada una de las almohadillas que separan las vértebras de la columna, que se conocen como discos inter-



Esta es una de las razas de perros más propensa a desarrollar hernias, que se pueden tratar con fisioterapia o acupuntura.

tebrales, se rigidicen, incrementándose los riesgos de ruptura ante cualquier movimiento o producto de la vejez, desarrollándose una o varias hernias. Usualmente, cuando se les detectan más de una, resulta riesgosa la operación y se opta por abordarlas con fisioterapia y acupuntura. Los dachshund, conocidos como salchichas, también padecen este problema, sin embargo, destacan los primeros por ser actualmente muy requeridos por los amantes de los animales.

"También algunos llegan tras ser

intervenidos producto de un atropello o por fracturas. Recuerdo el caso de un schnauzer que se cayó de un cuarto piso. Tuvo un trauma medular y estuvo sin caminar una semana, lo increíble es que luego retomó la marcha sin secuelas. Fue extraordinario que sobreviviera. En el caso de los gatos, los traen por atropellos, caídas desde balcones, peleas con perros y en menor medida por problemas neurológicos de nacimiento", explica.

¿Cómo se determina qué tipo de tratamiento se debe realizar?

"Hacemos una evaluación fisiátrica (tiene un valor de \$40.000), en la cual vemos si han sido intervenidos quirúrgicamente o no, además de examinar radiografías o resonancias magnéticas, entre otros exámenes, en el caso de tenerlos. Luego definimos un pack de ocho sesiones (que cuesta alrededor de \$330.000) y la frecuencia de estas, por ejemplo, día por medio o dos veces a la semana, dependiendo de sus necesidades. Lo más complejo es cuando hay compromisos neurológicos, además es necesario que el tutor se comprometa trayéndolo a las sesiones y siguiendo las instrucciones de los medicamentos".

Junto con la rehabilitación física, en Kirevet realizan ozonoterapia. ¿En qué consiste?

"Se inyectan moléculas de ozono en las áreas afectadas, - por ejemplo - para cicatrizar una herida, por su acción analgésica y antiséptica. En términos generales, ayuda a la reparación de los tejidos y se ocupa, en conjunto con la acupuntura veterinaria, como una ayuda complementaria a la fisioterapia, potenciando la rehabilitación. Nosotros además elaboramos un aceite que contiene ozono para colocar en las heridas".

Kirevet

- Contacto: Gabriela Medina
- Web: www.kirevet.cl
- Mail: contacto@kirevet.cl
- Teléfono: +56 9 8249 7744